

# 質を高め合える部会目指す

三ト協青年部会 通常総会と青年塾

【三重】三ト協青  
た。

年部会（渡辺康之部  
会長、三昌運輸倉庫）  
は6月17日に通常総  
会と青年塾を開催。  
およそ30人が出席し

今年度は役員改選  
がなく残り一年と  
なった任期に臨む渡  
辺部会長はあいさつ  
で、アフターコロナ

に向けた動きの活性  
化を示唆。任期の折  
り返しとなる現状を  
振り返っては「副部  
会長をはじめとした  
皆さんに助けられて

きた」として感謝の  
言葉を述べた。

令和5年度におけ  
る第1講となる青年

塾では中田商事（伊  
賀市）代表の中田純  
一氏を招き、「20

24年問題をチャン  
スに変える」中田商  
事のデジタル化戦略

と題した講演を  
実施。また終了後に  
は懇親会も用意さ  
れ、部会卒業者へ向

けたセレモニーも行  
われるなど盛り上が  
りを見せた。

渡辺部会長はこの  
日の感想を述べ、中  
田商事における取り  
組みに対する高い評  
価を示した上でそれ  
を部会内で共有でき  
たことの意義に言  
及。残りの任期へ対  
しては「研修等を通  
じて質を高めてい  
く」という基本テー  
マに沿った形ですす  
めていきたいとの考  
えを明かし、そんな  
青年部会の趣旨に賛  
同する新たな会員獲  
得についても意欲を  
示した。（朝妻聖一）



会場の様子

（朝妻聖一）